

EN MEDIO DE CRISIS POR CASO MONSALVE

Gobierno reitera respaldo “total y absoluto” a Carolina Tohá

Acogiendo carta de grupo de mujeres progresistas, vocera Camila Vallejo destacó que el foco del caso debe estar en la protección de las víctimas y en la justicia.

AGENCIAS

diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El Gobierno reiteró este lunes el respaldo del Ejecutivo a la gestión de la ministra del Interior, Carolina Tohá, en medio de la crisis generada por el Caso Monsalve.

Esto a propósito de una carta que envió un grupo de políticas progresistas, firmada por figuras como las diputadas Helia Molina y Camila Musante, en la que cuestionaban que Tohá, -como mujer- está “teniendo que responder por una acción” presuntamente cometida por el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, quien está siendo acusado por violación y agresión sexual.

En ese contexto, la ministra vocera, Camila Vallejo, insistió en el respaldo “total y absoluto” que existe por parte del presidente Gabriel Boric hacia Tohá, expresando que “es impresionante cómo ante la denuncia de violación contra un exsubsecretario, termina siendo el foco de atención y de responsabilidad: dos ministras mujeres”, haciendo referencia también a la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, quien se ha visto cuestionada a propósito del caso.

“Es impresionante cómo el debate se ha trasladado a eso en vez de poner el foco en lo importante, en la protección a las víctimas y que estas denuncias no solamente se materialicen, sino que la justicia



Desde el Gobierno salieron a criticar que el caso Monsalve se enfoque en la salida o no de Tohá.

funcione con absoluta y máxima rigurosidad en tiempo y forma”, añadió la secretaria de Estado, consignó Radio Biobío.

En ese mismo sentido, explicó que “nuestra ministra del Interior, el equipo de Gobierno, cuenta con total y absoluto respaldo para las tareas que el mismo Presidente ha encomendado en torno a trabajar por la agenda de seguridad”.

En tanto, minutos previos al ingreso de la secretaria de Estado a la Comisión de Defensa en el Congreso, en la que se discutirá la Ley de Inteligencia, Tohá aseguró ante la prensa que “los cambios

de gabinete son preguntas para el presidente”.

Declaró Manuel Monsalve

Manuel Monsalve, ex subsecretario del Interior, viajó desde Viña del Mar hasta Santiago este lunes para reunirse con su equipo de abogados en medio de la investigación en su contra por presunta violación.

A la salida, y ante la insistencia de los medios sobre su disposición a comparecer ante el fiscal a cargo del caso, el ex subsecretario declaró: “Nadie está tranquilo cuando enfrenta un proceso judicial, pero estoy disponible a enfrentarlo”.



Los cambios de gabinete son preguntas para el presidente”

CAROLINA TOHÁ
 MINISTRA DE INTERIOR